

Diputados gastarán 20 mdp en los foros sobre la reforma electoral



La Cámara de Diputados gastará 20 millones de pesos para realizar los foros del Parlamento Abierto de la reforma electoral, los cuales fueron impulsados por Morena y se realizarán del 26 de julio al 25 de agosto en San Lázaro.

Sin embargo, el contenido de muchos de estos encuentros no es tomados en cuenta por los legisladores, pues no se incluyen las propuestas en las iniciativas.

"Creo que el presupuesto total para la realización de los foros anda alrededor de 20 millones de pesos, incluida la contratación de espacios de información. Es parecido en lo que se invirtió en (los foros de) la reforma eléctrica", dijo el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier.

En conferencia, el legislador dijo que estos recursos saldrán del presupuesto de la Cámara de Diputados.